

● CPAS: Grand Place, 8 - 6920 Wellin • 084 38 89 85 | Présidente du CPAS: 0475 62 39 77 • therese.mahy@wellin.be

La crise du Covid-19 qui a débuté en mars dernier continue à affecter profondément notre mode de vie. Qui aurait cru, il y a un an, que nous ferions nos courses masqués ? Qui aurait cru, il y a un an, que nos enfants ne seraient plus scolarisés pendant un certain temps ? Qui aurait cru, il y a un an, que nos aînés seraient contraints de ne plus accueillir leurs enfants et petits-enfants ?

Pendant cette crise sanitaire qui se prolonge, l'équipe du CPAS s'adapte pour pouvoir continuer à répondre à vos besoins. Toutes les mesures sont prises pour continuer à assurer nos missions de base et vous recevoir dans les meilleures conditions.

Le gouvernement fédéral a débloqué un budget important afin de permettre aux CPAS d'octroyer des aides supplémentaires aux personnes se trouvant dans une situation sociale difficile, ayant perdu une partie de leurs revenus et/ou de leur pouvoir d'achat suite à la crise liée au Covid-19.

Concrètement, plusieurs types d'interventions sont possibles :

- 1. Aide au logement : le paiement d'un loyer, de factures de gaz, d'électricité...
- 2. Aide en matière d'énergie.
- **3.** Aides à l'accompagnement et à la guidance sociale et budgétaire.
- **4.** Aide financière pour des factures impayées du fait d'une diminution des ressources.
- **5.** Aide en matière de prévention et de santé (masques, gel...) ou prise en charge de frais médicaux et pharmaceutiques.
 - **6.** Aide directe en cas de besoins de première nécessité comme les colis alimentaires.
 - 7. Aide psychosociale : prise en charge d'intervention de professionnels reconnus (psychologues, psychiatres...) dans le traitement de problèmes d'anxiété, de dépression, de troubles du comportement.
 - **8.** Aide à l'accessibilité numérique afin de favoriser les démarches en ligne, les contacts sociaux et le soutien scolaire.
 - **9.** Aide pour les familles en difficulté dans le cadre de la lutte contre la pauvreté infantile.

Si vous êtes touché(e) par la crise du coronavirus et ses conséquences, n'hésitez pas à franchir la porte du CPAS et contactez-nous pour un rendez-vous au 084 38 89 85.

Chaque situation personnelle sera analysée par nos assistantes sociales. En ces temps difficiles, vous n'êtes pas seul(e), des solutions existent.



« La solidarité doit s'éclairer à l'ombre de l'espoir » Sonia Lahsani